

Activan alertas por heladas que podrían llegar hasta los -3°C

Se mantiene la Ruta Protege para el Gran Concepción y la Provincia de Arauco.

Redacción

Para esta semana se esperan heladas con temperaturas que podrían llegar a los -3°C.

El seremi (s) de Desarrollo Social y Familia, Guillermo Rodríguez, informó que el dispositivo de emergencia Código Azul se mantendrá activo hasta hoy martes 25 de junio específicamente para la comuna de Los Ángeles.

Esta medida, que forma parte del Plan Protege Calle 2024, busca redoblar y po-



Código Azul para la comuna de Los Ángeles.

tenciar los dispositivos de atención para personas en situación de calle, especialmente luego del reciente sistema frontal que afectó a la

zona central del país con intensas lluvias.

"Nuestro llamado a la ciudadanía es a que colabore con nosotros, informándo-

nos al número 800-104-777, cada vez que vean una situación de riesgo inminente de la vida y de la integridad física de una persona que está durmiendo en la calle con estos fríos, y que nos permita poder atenderla", señaló Rodríguez.

Agregó que aunque el Gran Concepción y la Provincia de Arauco no cuentan con Código Azul, se mantiene activa la Ruta Protege en ambas zonas. Esta iniciativa involucra a equipos que recorren las comunas para asistir a personas en situación de calle.